

Casi listo sistema de tratamiento de aguas albañales en centro de Mayarí (+Audio)

Publicado: Lunes, 26 Diciembre 2022 11:23

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 201



Luego de un año de iniciados los trabajos, está en fase final la construcción del sistema de tratamiento de aguas albañales en los **edificios multifamiliares conocidos como de Gaviota**, en el centro de la ciudad de **Mayarí**.

La obra ingeniera está considerada como la primera de su tipo en el territorio y posee tres sistemas para filtrar los residuos provenientes de las fosas, hecho que permite eliminar los desechos contaminantes, asegura Reinaldo García, jefe de área en la empresa constructora número 9, **CONAM**, entidad responsable de los trabajos.